



#LeMans24 / Media Info - 30 mai 2022

### Panis Racing dévoile sa livrée pour les 24 heures du Mans 2022

A l'occasion de l'édition 2022 des 24 heures du Mans, pour sa 7ème participation à l'épreuve mythique, l'Oreca 07 #65 de l'écurie tricolore arbore une nouvelle livrée dont le design a été confié à Benjamin Louis/Asphaalt Design, en partenariat avec HEXIS et The Wrap Institute.

Celle-ci sera présentée lors du pesage traditionnel vendredi 3 juin, sur la Place de la République du Mans, en présence des trois pilotes: le néerlandais Job Van Uitert et les deux français Nico Jamin et Julien Canal.

Forte de ses deux podiums les deux années précédentes à l'issue de la manche mancelle, Panis Racing a à coeur de continuer de briller et de viser la première marche du podium dans sa catégorie LMP2.



**Yann Belhomme - Directeur opérationnel Panis Racing :**

*"Olivier Panis, Sarah et Simon Abadie ont toujours eu à cœur de se présenter aux 24 Heures du Mans avec une livrée originale et inédite pour cet évènement si particulier. Je suis heureux de les avoir rejoints cette saison pour officier à leurs côtés au sein du team Panis Racing.*

*Cette année nous avons fait le choix de confier à Benjamin Louis de « designer » notre Oreca 07 avec la perspective d'avoir une illustration d'ordre spatial. « Ben » a su parfaitement répondre à nos attentes et a réalisé un travail de grande qualité. Nul doute que le public de retour autour de la piste mancelle saura apprécier notre voiture lors de son passage sous leurs yeux.*

*Notre fidèle partenaire HEXIS permet de mettre ce design en valeur avec le choix du chrome satin bleu et du chrome brillant orange qui apportent de l'éclat à l'ensemble de la carrosserie.*

*La pose a été réalisée par The Wrap Institut. C'est un procédé très technique car la multitude de lignes, de découpes et l'utilisation de films chromes nécessitent un vrai savoir-faire.*

*Notre équipe et notre trio de pilotes de haut-vol ont hâte de faire briller leur voiture sur le circuit du Mans dans quelques jours ! "*



**Christophe INIGO - Directeur Commercial Délégué d'HEXIS :"**

*Soutenir Panis Racing et Tech1 Racing est une évidence pour HEXIS. Une course qui met à rude épreuve les voitures, le mental et le physique des pilotes nécessite le meilleur matériel.*

*Nous sommes heureux de pouvoir fournir nos films adhésifs 100% français à l'écurie. Les épauler avec nos boissons énergisantes semble tout aussi naturel.*

*La haute technicité des produits est en adéquation avec le design ambitieux et la robustesse nécessaires à la course des 24h du Mans."*



**Benjamin Louis - Asphaalt Design :** *"L'inspiration de cette voiture part d'une idée simple: la course des 24 H du Mans n'est jamais linéaire et est toujours ponctuée de rebondissements. La déco reflète cette réactivité avec ce ressenti électrique et instantané. Mais aussi avec un message derrière le triangle représentant le travail d'équipe, la performance et la passion. Si le triangle traduit l'esprit de vitesse en passant du bleu au noir, la conservation du carbone est le symbole de l'authenticité tout en mettant en évidence les éléments techniques de sécurité fondamentaux. Je suis heureux de pouvoir montrer mon savoir-faire aux côtés de Panis Racing dans cette course mythique. Relever ce challenge et voir aujourd'hui l'aboutissement de ce projet*

*intense avec toute l'équipe est très enrichissant et confirme mon envie de continuer à être créatif dans le monde du "racing".*

